

1/9

令和3年度 高山村成人式を開催

令和4年1月9日(日)に、令和3年度高山村成人式を高山村民体育館において挙行いたしました。

今年度の成人式の対象者は32名で、当日は23名が出席しました。式典では、後藤村長の式辞の後に、来賓の方から心温まるご祝辞や、中学生当時の担任の先生から激励のメッセージをいただきました。

新成人を代表して、後藤駿大さんが「これからは、それぞれが大人としての責任と自覚をより一層もち、社会に貢献できる存在になれるように努力して参ります。」と感謝の言葉とともに新成人としての抱負を述べられました。

新成人の皆様、おめでとうございます。心からお祝い申し上げますとともに、今後の更なるご活躍を祈念いたします。

なお、来年度以降の式典は、20歳の方々を対象とし、1月開催を予定しています。
高山村教育委員会



新成人代表 後藤駿大さん



新成人一同



キャンペーン活動を行った皆様



キャンペーン中の様子

12/16

飲酒運転は絶対にしてはいけない！ 飲酒運転撲滅キャンペーン

吾妻交通安全協会高山支部の役員の皆様、高山駐在所長の協力により令和3年12月16日に道の駅「中山盆地」において飲酒運転の防止を呼びかける街頭キャンペーンが行われました。

日暮れが早い時期が続きます。自動車を運転する際には早めにライトを点灯することにより相手に車の存在を知らせることができ、交通事故の軽減に繋がります。

外を歩行する方は反射材を身につけ重大な事故に遭わないように気をつけましょう。

家族経営協定調印式が行われました

令和4年1月18日(火)役場会議室において、原地区で露地野菜を中心に栽培し農業を営んでいる星野亀雄様ご家族が、本村で6組目となる家族経営協定を締結し、調印式が執り行われました。星野様ご家族におかれましては、今回の家族経営協定締結を契機に、一層の農業経営について研鑽を積まれ経営の安定と生活の向上に邁進されると共に本村の中心的担い手農家として、益々ご活躍されますようご祈念申し上げます。

この家族経営協定の目的は、農業経営や生活、将来の目標などについて家族で話し合い文書にまとめることで、具体的な内容は、経営計画の策定・経営の役割分担・収益の配分・就業条件(休日等)・将来の経営移譲等があげられます。大切なことは、単に文書化するのではなく、家族全員で色々な意見を出し合い、お互いが理解し合うことです。皆さんのご家庭においても一度ご検討されてみてはいかがでしょうか。



(上段左から)吾妻農業事務所 鈴木普及指導課長、後藤村長、小室農業委員会会長
(下段左から)星野昭子さん、星野亀雄さん、星野正昭さん

たかやまこども園

雪遊び

この冬は雪が多いように感じます。この雪を子どもたちは大いに楽しんでます。雪だるまやかまくら作り、ソリ遊びなどこの季節を全身で味わっています。ご家庭で上着や手袋、長靴、着替えなどの準備をしていただいているおかげで思いっきり遊べます。



遊びランド

小学校への円滑な接続や幼児教育から義務教育までの系統的な教育を進めるために園・小・中学校で連携を行ってまいります。遊びランドもそのひとつで、小学校2年生が1年生と子ども園の5歳児を招待し、手作りのおもちやで一緒に遊びました。お手製の景品をたくさんいただき園児は大喜びでした。



10/26

「全国民生委員児童委員
連合会会長表彰」を受賞

令和3年10月26日(火)京都府に於いて、全国民生委員児童委員連合会会長表彰が行われました。当日は、新型コロナウイルス感染症予防のため、規模を縮小して開催されました。

受賞された小林あい子様は、永年にわたり、民生委員活動に従事されております。その功労が認められ表彰されました。

小林あい子様にあつては、今後も健康に留意し、地域福祉の向上のため、変わらぬご尽力を賜りますようお願い申し上げますとともに、益々のご活躍をお祈り申し上げます。

誠にありがとうございました。



高山村保育所

12/23
クリスマス会

令和3年12月23日(木)にクリスマス会を行いました。

出し物として2歳児は、カスタネットとすずを演奏しながら「あわてんぼうのサンタクロース」、0・1歳児は、手作りのマラカスを持って「ジングルベル」を歌いました。

そこへ楽しみにしていたサンタさんが登場し、プレゼントを手渡ししてくれ、子どもたちは、とても嬉しそうにもらっていました。

サンタさんと一緒に記念写真を撮ったり、クリスマスケーキを食べたりと楽しい時間を過ごすことができました。



1/11
お正月の会

令和4年1月11日(火)にお正月の会を行いました。

今年1年、健康で楽しく過ごせるようお願いを込めて、みんなで新年のご挨拶をしました。また、「お正月の歌」を歌ったり、「お正月遊び(たこ揚げ、こま回し、はねつき、福笑いなど)をしたりし、みんなで福を呼びました。

